

## Zweiter Pavillon wurde aufgestellt

Letzte Woche wurde durch die Firma ALGECO der zweite Pavillon im Schulgelände angeliefert, der nach den Sommerferien die Grundschule beherbergen soll. In nur 2 Tagen wurden 68 Einzelcontainer entladen, millimetergenau eingepasst und auf zwei Stockwerken zusammengesetzt. Die Container selbst wurden überwiegend in Tschechien hergestellt. Lediglich die „Technik-Container“ entstammen dem Werk in Kehl. Rund 8 – 10 Stunden waren die 35 LKWs vom Produktionsort bis zur Baustelle nach Nordheim unterwegs. Auf dem Verkehrsübungsplatz beim Freibad wurden sie gesammelt, um dann einzeln zum Entladeort im Schulgelände zu fahren. Leider blieb der Transport nicht von einem schweren Verkehrsunfall verschont. Ein LKW verunglückte auf der Autobahn, der Fahrer wurde schwer verletzt, die beiden Container hatten nur noch Schrottwert. Die Ersatzcontainer werden diese Woche geliefert und nachträglich eingebaut.



*35 dieser Gespanne sind für den Transport erforderlich.*



*Mit ruhiger Hand bugsiert der Kranführer die einzelnen Module an die richtige Stelle.*

In den nächsten 6 Wochen wird im Gebäudeinneren am Endausbau der Container gearbeitet.

Am Gebäude A (ehemalige Hauptschule) wurde parallel die südliche Dachhälfte abgebaut. Hierzu waren zunächst die asbesthaltigen Dachplatten zu entfernen.



*Zunächst wurden die Dachplatten abgebaut, ehe die Unterkonstruktion beseitigt werden konnte.*

La